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COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 

du 28 septembre 2018 – 20h30 
 

 
 

Présents : CHAUVRY Francis, HUC Alain, HUC Christian, BREONCE Karine, MOUCHET Sabine, 
SICRE Marc, SURRE Jacques, TICHADOU Guy 

Absent(e) : MARIA Katia,  

Excusé(é) : MALZIS Christian (procuration donnée à F. CHAUVRY), SONAC Gérard 

Convié(é) :   

Secrétaire de séance : SICRE Marc 
 
 
1 – Exploitation forêt communale 
 

Suite à la visite de la forêt communale du samedi 22 septembre avec l'ONF  et le Conseil Municipal 
pour voir les coupes et les démarches d'affouage à entreprendre, il a été indiqué qu’il fallait passer 
par un maître d’ouvrage qui coupera les sujets sélectionnés en grume ou en bille de 2 m. 
Le bois sera ensuite à récupérer par les acheteurs qui se seront préalablement déclarés. 
 

Dans les jours à venir, en fonction des estimations faites, un prix sera fixé et une communication 
sera lancée pour informer les acheteurs potentiels sur la commune. 
 
2 – Embauche d'un agent pour l'arrivée et de départ des élèves 
 

Il y a un besoin de surveillance et de gestion des départs et arrivées du bus scolaire. 
Cela représente 30 mn le matin et 30 mn en fin de journée. 
L’employé communal assure la surveillance sur les 4 jours scolaires, le matin. 
Pour la fin de journée, embauche de Marie-France HUC, à raison de 2 heures par semaine. 
Voté à l'unanimité 
 
3 – Remplacement des miroirs de sécurité 
 

Compte tenu de l’état des différents miroirs de sécurité, il est suggéré de les remplacer par des 
miroirs inox dont la durée de vie est plus longue et l’entretien plus facile. 
Voté à l'unanimité 
 
4 – Nouvelles balise excès de vitesse 
 

Face aux difficultés de faire ralentir les véhicules à l’entrée du bourg, il est proposé de mettre en 
place une balise clignotante. Cette solution sera discutée en réunion avec la DDTM le mardi 2 
octobre 2018 
 
5 – Fleurissement 
 

Reconduction de l’opération de financement du fleurissement des communes par la Communauté 
de Communes du Pays de Mirepoix (pour 800 € d’achat maxi, 50 % subventionnés).  
Cela permettra, entre autres, d’installer une jardinière à l’entrée de la mairie au niveau d’un 
dénivelé pouvant être dangereux pour le public.  
Voté à l'unanimité 
 
6 – Prestataire pour contrôle des bornes incendie 
 

Le prestataire assurant déjà le contrôle des extincteurs pour la commune étant moins cher, il sera 
retenu pour les prochaines opérations de contrôle. 
Voté à l'unanimité 
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7 - Informations diverses 
 
Organisation d’une course d'endurance équestre passant par Teilhet (au niveau du GR 78) les 17 
et 18 novembre 2018. 
 
Mise en place d’une enquête pour un commerce ambulant de produits locaux. 
Les personnes intéressées peuvent se rendre sur le site www.laptiteroulante.fr 
 
Un nouveau projet d’installation d’éoliennes a été demandé. Aucune autorisation préalable n’ayant 
été présentée et aucune éolienne n’étant sur le domaine communal, le dossier est pour l’instant 
écarté. 
 
Suite à des réaménagements possibles sur la Mondone, le Conseil municipal indique qu’il souhaite 
que le site s’oriente vers un projet à caractère touristique. 
 
Une réunion publique sera prochainement organisée avec le SMAHA au sujet de l’aménagement 
des berges de l’Hers  
 
Autres points abordés 
 
Nécessité d’élagage des platanes au Hameau de Dreuilh. 
 
 

 
Fin de la séance à 22h15 
 


